

5年生 手作り弁当に挑戦しました！！



9月22日(金)に5年生が手作り弁当に挑戦しました。6年生と同様に満面の笑顔の写真からわかるとおり、全員が朝早く起きて弁当を作り、教室で楽しく会食を行いました。子どもたちも、アドバイスしてくれた保護者の皆様も本当にお疲れ様でした。子ども達と保護者の皆様から感想をいただきましたので掲載させていただきます。

次回は、10月14日(土)5・6年一緒に実施します。

【お家の方から】

いつもより1時間以上早起きして、頑張って作りました。何を持っていくとか、どうやって作るかとかいろんな会話ができ、楽しかったです。包丁を使って切るのも普段はほとんどやらせていないので心配でしたが、けがもせず、上手に切っていました。そういうのを見て、日々成長しているんだなあ嬉しく思い、見ていました。自分で作ったお弁当は、いつもより美味しかったのだと思います。次も楽しく作りたいと思っています。

【5年生児童】

いつもは、6時くらいに起きるのですが、5時より前に起きてお弁当を作りました。何を作ればいいのか迷っていると、お母さんにアドバイスなどをされて、

「がんばって作ろう」と思いました。当日は、チャーハンやウインナーなどをきれいに作れました、一番心配だった卵焼きもまあまあ上手にできたのでよかったです。次もきれいにできるようにがんばりたいです。

【お家の方から】

普段から卵焼きやウインナーを焼くなどちょっとしたものはやっていますが、弁当1つ作るのはやったことがなかったので心配でしたが、なんとか作っていったようです。手は出しませんでした、違うことをやるので口はいろいろ出しました。次のチャレンジの日は口も出すことなく作れるのか楽しみです。

【5年生児童】

卵焼きが丸くならなかった、次のチャレンジ弁当では、丸くしたいです。6時30分に起きて作りましたが、今度は5時30分に作りたいです。

【お家の方から】

初めての経験で、作り終わった時に、「大変～」と言っていました。親としては、見ていて多少のイラ！！はありましたが、二人で台所に立ち、料理することが子どもの成長を感じ、幸せな気持ちになりました。

【5年生児童】

弁当を作ってみて、生姜焼きが難しかったです。今まで弁当を作ってくれたから今度は私が作ってみたい。またやりたいです。すごく楽しかったです。

【お家の方から】

包丁を持つことがほとんどない毎日の中で、切ったり、盛り付けしたりと普段見られない子どもの姿を見ることができました。自分で作ることによって、食に対して、食べることの楽しさをわかってもらえたら嬉しいです。

【5年生児童】

切ったのはハムとキュウリで残りがレンジでチンだったので難しくはなかった。食べた時は、あんまりおいしくなかったので、ママが作ってくれた方がおいしいとわかりました。

* 5年教室を出た後、4年教室をのぞいてみると、「私も一人で作りました。」と声を上げる4年生が何人もいました。我慢できなくなって自分で作って見たのでしょうか。5年生に進級してからというまじりになっていますが、こちら、とてもうれしく、頼もしく感じます。

10月の主な行事（詳細については、学校までお問い合わせください）

10月	2日	(月)	喜多方市子ども議会（6年 新井田柚羽さん参加）
10月	3日	(火)	クリーン作戦
10月	6日	(金)	三小集会 就学時健康診断
10月	7日	(土)	市子ども駅伝大会
10月	13日	(金)	よい歯の教室（4～6年）
10月	14日	(土)	ファミリー参観 喜多方市交通安全鼓笛パレード よい歯の教室（1～3年）
10月	16日	(月)	繰替休業日
10月	28日	(土)	学習発表会 PTA教養講座
10月	30日	(月)	繰替休業日

9月後半の学校生活から

6年生 陸上大会に出場！！ 5年生 陸上壮行会を実施！！

9月21日（木）、喜多方市・西会津町小学校陸上大会が実施されました。第三小学校からは、6年生10名が参加しました。

陸上大会に向けて、6年生は放課後や朝のリレー練習などに励みました。担任の平田先生、体育主任の夏井先生を中心に先生方も練習のサポートを行いました。また、当日は、朝早くから保護者の方々にテント設営や競技の応援やテント片付けまでご協力いただき、本当にありがとうございました。

残念ながら入賞することはできませんでしたが、それぞれ持っている力を十分に発揮できたと思います。最上級生としての時間も折り返しとなり、残り半分となりました。これからも様々なことにチャレンジし、大きく成長してほしいと思っています。

9月11日（月）、6年生の陸上大会出場激励のために5年生が中心となって壮行会が行われました。6年生の出場種目発表のあと、学ランに身を包んだ応援団長（？）五十嵐聖君が表れ、5年生全員で構成された応援団員に号令をかけ、6年生に対する熱いメッセージを述べてくれました。5年生は、この壮行会に向けて、赤く長いハチマキを準備し、練習を重ねてきたとのことでした。最後は、1年生から5年生まで全員で応援歌（この日のために作った替え歌）を歌い上げ、陸上大会での活躍を祈念しました。陸上大会出場に向けひたすら努力する最上級生、応援をしてくれる下級生、このようなお互いを思いやる姿が毎年見られる学校生活を支えていきたいと思います。



第4回喜多方子ども駅伝大会に喜多方三小チームが出場します。

来たる10月7日（土）に押切川スポーツ広場で開催される第4回喜多方子ども駅伝大会に喜多方三小チームが出場します。3, 4年生男子の部に5名が出場します。出場者は穴澤勇斗君（4年）、瓜生陽奏君（3年）、井上航助君（3年）、眞壁風月君（4年）、目黒陽琉君（4年）です。みなさん、応援よろしくをお願いします。

新聞切り抜き

代表委員会が募金活動を行いました
9月の新聞記事から

